

Segunda Legislatura Ordinaria de 2003
15ª Sesión
Jueves 2 de junio de 2004

La señora DE LA PUENTE HAYA (PAP).— Gracias, señor Presidente.

No sé si en un minuto pueda decir algo de lo que tengo que decir sobre el tema.

Yo tengo un proyecto que he pedido reiteradamente se acumule a lo trabajado, pero no ha sido así lamentablemente.

Bien, trataré de resumir.

Quiero decir, con relación al artículo 24.º, que la última parte del texto del segundo párrafo —si me escuchara el Presidente de la Comisión le agradecería mucho, gracias— dice: "En estos casos, los servicios de radiodifusión contarán con un porcentaje razonable de producción nacional". Creo que esto es un sin sentido.

Este texto pienso que debe retirarse de este artículo, pero no dejarse en el aire, sino ponerse en un artículo aparte, en el que se indique que "se establecerá un porcentaje mínimo de producción nacional" y, para mayor facilidad, podría decirse "de acuerdo al reglamento", para ver y trabajarse con las personas involucradas en el reglamento.

En cuanto al Código de Ética, le quería pedir que recoja mi sugerencia, se ha mantenido la frase "pueden establecer en forma asociada", y no es mandatorio. En la siguiente frase se dice "excepcionalmente en forma individual"; si es excepcionalmente, entonces debería decirse "deberán establecer en forma asociada". Le ruego tener esto en consideración.

En el Título II, horario familiar, también es incongruente, no es mandatorio decir que se debe evitar los contenidos violentos u obscenos en el horario de protección al menor, porque se puede tratar de evitar pero decir que hemos podido evitar. Esto también debe ser mandatorio, debe decir: "se debe excluir" en vez de "evitar", "los contenidos", etcétera.

Y, luego, para terminar, en el artículo 42.º, rápidamente, sugeriría agregar una frase al final de primer párrafo, que es "Los avances de todos los programas deberán trasmitirse en el horario correspondiente a su calificación", porque no solamente las películas se anuncian en otros horarios, sino viene ocurriendo que programas diversos que no son apropiados para niños ni adolescentes se anuncian mediante avances, con las partes más delicadas, en horarios inconvenientes.

Gracias, señor Presidente.